
2023年幼儿园班级月会议记录 幼儿园膳
食委员会会议记录内容(精选5篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编为大家收
集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的
朋友。

幼儿园班级月会议记录篇一

课堂和食堂是幼儿园生存的两大阵地。食堂办得好不好，直
接关系到师幼的身体健康，直接影响幼儿园的社会形象。工
作不分贵贱，食堂岗位虽不起眼，但直接关系到每个幼儿的
健康。为此，我们坚持以幼儿的健康成长为目标，以服务师
幼为宗旨，同时认真对照各自的职责要求，总结和分析工作
中的得失，强化正能量，肯定食堂工作人员的进步和成绩。
指出工作中存在的问题，提出改进的意见和方法。教育局、
卫生防疫部门等有关领导多次来园监督检查，给予了高度赞
扬。

为此，我们认为只有充分调动大家的积极性，充分挖掘大家
的潜力，大家才能把平日最优秀的状态表现出来。我们经常
召开食堂人员工作会，形成同一时间段的高效配合。

幼儿园班级月会议记录篇二

为进一步提高幼儿的膳食质量，保证幼儿生长发育营养需要，
促进幼儿身体健康，2015年1月8日下午三点，华美幼儿园召
开了“伙委会”会议，邀请了近20名家长代表及园长、后勤
园长、后勤人员、教师和保育员代表参加了会议。

会上后勤园长介绍了幼儿园食品安全卫生及食堂的设施设备、



操作流程等情况。保健医介绍了带量食谱的制定及搭配、营
养分析、我园幼儿体格发育情况和血色素达标情况等内容；
教师和保育员代表向家长分享了她们是如何正确护理孩子进
餐、促进孩子健康成长的。随后还请家长代表品尝了幼儿园
一日三餐的食物，并让家长对膳食提出意见和建议，以此提
高幼儿园膳食制作水平。各伙委会成员也都畅所欲言，各抒
己见。对幼儿园的伙食给予了客观评价，还与老师们一起探
讨了如何让孩子爱吃饭、如何吃才营养等问题。

会后，园长针对大家所提的问题和建议进行了原因分析，并
提出了整改措施，对后勤和厨房的工作人员也提出了更高的
要求。本次会议收到了预期的效果，增进了家园相互交流、
理解和沟通，对幼儿的膳食工作起到了积极的促进作用。让
幼儿在真正意义上吃好、吃饱、科学饮食，健康成长！

书中自有黄金屋，书中自有颜如玉。为大家分享的6篇幼儿园
膳食委员会会议记录内容就到这里了，希望在幼儿园膳食委
员会会议记录的写作方面给予您相应的帮助。

幼儿园班级月会议记录篇三

会议地点营养丰富的饭菜伙食会全体成员

幼儿园会议室

为了规范食堂管理，确保伙食质量，10月12日，实验幼儿园
召开了膳

质量给予充分肯定，一致反映幼儿的饭菜在咸甜、粗细、干
稀、、米面等方面搭配合理，营养丰富，健康科学。同时也
对菜肴提出了更高的要求，如根据幼儿不同年龄的咀嚼功能、
幼儿对各类菜肴的喜好程度以及季节变化等，对菜肴的烹调
方式提出了不同的要求。这些来自一线老师、幼儿家长的伙
食反馈信息，为切实提高幼儿伙食质量提供了重要依据。代



表们纷纷表示要家园合作，只有让幼儿吃饱、吃好，才能使
幼儿健康成长。“没有最好，只有更好”，这是全园膳食工
作的目标和追求。相信通过这次会议，全园的伙食质量、服
务质量会锦上添花，更上一层楼。

幼儿园班级月会议记录篇四

1、一丝不苟的做好消毒工作。严格执行消毒标准，保证餐具
清洗干净、消毒到位，并做好消毒记录。

2、食堂工作人员每年到定点医疗机构体检一次，均持健康证
和上岗，工作期间自觉穿戴好工作衣帽，保持个人卫生。不
论何日何时走进幼儿园食堂都会给他人留下干净、整洁、一
尘不染的印象。

3、做好每日每餐的留食待检工作，均做到食物留48小时待检。

成绩永远属于过去，继续进步，追求更好是我们伙食工作的
主题。今后我们将会更加尽职尽责，保证幼儿园各项工作的
顺利进行。但是，由于食堂工作的特殊性，我们的工作还存
在很多不足，在今后的工作中，我们将加强自身的学习，提
高业务水平，努力改善服务质量，把伙食工作做得更好，更
扎实！使我园在伙食管理上、服务上，更上一个台阶！伙食
争取做到让幼儿满意、家长满意。

幼儿园班级月会议记录篇五

xx幼儿园始终把幼儿的健康成长放在保教工作中的第一位，
为更好的促进幼儿的生长发育，不断提高幼儿膳食质量，及
时了解家长对幼儿膳食的意见和建议。12月22日上午，燕
山xx幼儿园组织召开了2011年伙食委员会会议，家长伙委会
成员、各班班长参加了此次会议。

会上，幼儿园保健医洪老师就幼儿园食堂的设施设备、食品



采购及操作流程、膳食管理概况、食谱制定原则以及近期膳
食营养分析情况进行了详细介绍。同时，每位家长在会上畅
所欲言，对幼儿园的伙食给予了客观评价，表示满意。本次
会议增进了家园相互交流理解和沟通，对幼儿园的膳食工作
起到了促进作用。


